
 

第２回江戸川区基本計画策定検討委員会 議事概要 

 
日時： 平成 23年 7月 25日（月） 

                   午後 2時～ 
会場：グリーンパレス 5階 常盤 

 
１ 開 会 
２ 議事録の確認 
３ 議 事 
（１）江戸川区を取り巻く現状と課題について 
（２）重点施策（案）について 
（３）江戸川区基本計画（後期）施策体系図（案）について  

 ４ 閉 会 
 

                        
【委員からの意見】 

３ 議 事 

（１）江戸川区を取り巻く現状と課題について 

・学校の建て替えや統廃合、子どもの学力向上について、盛り込むことが必要だと思う。 

・子どもの軽犯罪・万引きを防ぐことも盛り込んではどうか。 

 ・江戸川区は地域力で子どもたちが育っていることを盛り込んではどうか。 

 ・未婚者が増え単身化が進んでいるが、地域との関わり合いという視点から言及するべきでは

ないか。 

・子どもや青少年のために、もっと河川敷等にスポーツ施設を整備することを盛り込んではど

うか。 

・育児に不安を抱えている親は多いと思われる。親同士が気軽に集い相談できるような場や仕

組みについて盛り込むべきではないか。 

・区内企業がＥＡ２１やＩＳＯ１４０００等の認証を取得するための支援策について盛り込む

べきではないか。  

・町会自治会が身近なマンションなどの所有者と協定を結んで、水害が発生した時、マンショ

ンの高部に逃げ込めるように体制を整備すれば被害が最小限に済ませられるのではないか。 



 

 

（２）重点施策（案）について 

・人づくりや教育といった観点を重点施策の中に盛り込んでほしい。 

・学校建築をする際、地域コミュニティを絡めていけばよいのではないか。 

・スーパー堤防の必要性をもっと訴えていく必要があるのではないか。 

・小松菜や金魚だけが書いてあっても江戸川区のブランドにはならないと思う。もう少し言葉

の工夫をした方が江戸川区の地位を高めていくのではないか。 

 


